
 



Ein 

Prophet spürt 

die Hoffnung Gottes 

wie einen Regenbogen am  

Himmel 

Der Prophet Ezechiel beschreibt in der Bibel, wie das ist, Gott zu „sehen“. „Ringsum 

glänzte es wie der Bogen, der an Regentagen in den Wolken erscheint.“ (Ez 1,28)  

Solche Momente von „es wie“ brauche ich im Moment ganz dringend. Momente, die 

mich spüren lassen, dass es da mehr gibt, als ich sehen kann, eine Hoffnung, die noch 

nicht sichtbar ist, ein Ahnen von: „Alles wird gut.“ 

Das kann geschehen, wenn ich einen Regenbogen sehen. Es ist der gleiche, den Gott 

nach der Sintflut, über Mensch und Tier als Hoffnungszeichen in den Himmel stellte.  
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